
 

 

 

 

平成２６年第４回定例会 

 

 

 

 

 

 

 

一 般 質 問 発 言 通 告 書 
 

（12月８日・９日・10日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 浦 市 議 会



発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 頁 

１ ６ 古 沢 喜 幸 １ 

２ ２３ 竹 内   裕 ２ 

３ ２０ 柏 村 忠 志 ３ 

４ ７ 久 松   猛 ４ 

５ １ 平 石 勝 司 ５ 

６ ２２ 川原場 明 朗 ６ 

７ １１ 篠 塚 昌 毅 ７ 

８ ２ 白 戸 優 子 ８ 

９ １４ 井 坂 正 典 ９ 

１０ ４ 荒 井   武 １０ 

１１ ３ 吉 田 千鶴子 １１ 

１２ ２８ 松 本 茂 男 １２ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

古沢喜幸 

 

１ 保育所及び児童クラブの土曜・日祭日の開所につい

て 

(1) ニーズ（要望）の把握について 

(2) 開所要望への対応について 

 

 

２ 水道事業について 

(1) 不明水量の順調な低下傾向の背景について 

(2) 受水槽のオーバーフロー検知装置について説明を

求める。 

  

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

 

１ 図書館を中心とした図書事業の進め方について 

(1) 学校図書館について 

(2) 公民館分館について 

(3) 新・市立図書館について 

 

 

２ 土浦駅前北地区第一種市街地再開発事業 

(1) 保留床についての現状と考え方 

(2) ギャラリーの運営について 

 

 

３ グラウンド・ゴルフに対する市の考え方 

 

 

 

担当部長 

担当部長 

市  長 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２０ 

 

柏村忠志 

 

１ 市長は毎年「市政運営方針」で，「日本一住みやす

いまち土浦」を掲げております。三期１２年目を迎え

ますが，どのような施策で「日本一住みやすいまち土

浦」を創りだしているのでしょうか。 

  また，現在の「日本一住みやすい市町村・区」はど

こですか。 

 

 

２ 日本の地価が３分の１になる！ 

２０２０年，東京オリンピック後の危機。土浦は？ 

(1) 生産年齢人口が減ると，地価，物価などが下がりま

す。将来の住宅地価格（平均値）をシミュレーション

で示してください。（２０１４年，２０２０年，２０

２５年，２０３０年，２０３５年） 

(2) 住宅地価格が下がると，市民税に匹敵する「固定資

産税」が下がります。上記年度ごとに示してください。 

(3) 生産年齢人口を高めるための施策を伺います。 

 

 

３ 学校給食に「米粉パン」を導入するために，効率的

効果的な総合的対策を伺います。 

 

 

４ 総選挙の争点隠しとなっております「消費税１０％

の再増税」について，市長の見解を求めます。 

 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

市長及び 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

久松 猛 

 

１ 成立した小規模企業振興基本法を生かした本市の対

応について 

 

 

２ 本市農業の米価暴落の実情と対応について 

 

 

３ ＡＥＤ設置以降の活用状況及び管理と更新について 

 

 

市  長 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

 

平石勝司 

 

１ 災害時における情報発信強化について 

(1) 本市における台風の被害状況について 

(2) 災害情報の提供及び発信強化について 

 

 

２ イルミネーション事業について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２２ 

 

川原場明朗 

 

１ 新土浦協同病院への交通体系の問題について 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１１ 

 

篠塚昌毅 

 

１ 平成２７年度の事業計画並びに予算編成を実施する

にあたり，次の点についてお伺いをいたします。 

(1) 平成２７年３月に開業する常磐線上野から東京間

の乗入れ本数の増加促進について 

(2) １１月２１日に成立した「まち・ひと・しごと創生

法」など地方創生関連法の対応について 

(3) 土浦市中心市街地活性化基本計画の土浦駅前北地

区第一種市街地再開発事業及び歴史的町並み景観形

成事業について 

 

 

 

 

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２ 

 

白戸優子 

 

１ メンタルヘルスチェック「こころの体温計」につい

て 

 

 

２ 温暖化による土浦市の衛生環境の変化について 

 (1) 外来生物や植物繁茂の実態 

 (2) 消毒や除草 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

井坂正典 

 

１ 住宅リフォーム費用助成事業の経過と実績について

伺います。 

 

 

２ 農業公社の活性化と常陸秋そばの普及拡大について

伺います。 

 

 

３ 学校現場の意見を踏まえて，教育施設の充実と予算

の拡充が必要と考えるが伺います。 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

荒井 武 

 

 

１ 土浦市かわまちづくり計画 

 (1) かわまちづくりの概要について 

 (2) カヌー，レガッタ活用の町おこしについて 

 (3) 桜川の浚渫要望について 

 (4) 水郷土浦・筑波レガッタ開催時期の調整について 

 

 

２ 土浦市観光基本計画 

  後期基本計画について 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

市  長 

 

10



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

吉田千鶴子 

 

１ 消費者教育の充実について 

(1) 本市の現状についてお伺いいたします。 

  （６５歳以上の高齢者からの相談件数，未成年者の

相談件数，相談内容の特徴・対策） 

(2) 「消費者教育の推進計画」の策定についてどのよう

に考えるかお伺いいたします。 

 

 

２ 消防団員確保の推進について 

本市の消防団員数の推移と消防団員の確保の対策に

ついてお伺いいたします。 

 

 

３ 防災行政無線について 

(1) フリーダイヤルの周知徹底について 

(2) 防災行政無線の使用拡充について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２８ 

 

松本茂男 

 

１ 地球温暖化について 

(1) 一般家庭への啓発について 

  現状と今後の取り組みについて 

(2) 学校教育における現状と今後の対応について 

 

 

２ 全国花火競技大会について 

経済効果について 

 

 

 

担当部長 

 

教育長及び 

担当部長 

 

担当部長 
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